
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 
nächsten Sitzung der Bezirksvertretung zu setzen:

Bei Beurteilung der Gesamtsituation in dem  Bereich des Penny-Marktes in Marten sollte 
sorgfältig differenziert werden, bevor weitere bauliche, kostenintensive Massnahmen, wie 
Entfernung der Mauerstücke, durchgeführt werden. 

Zur Situation:

Wie viele Beschwerden sind in dem Zeitraum März – Mai aktenkundig?
Wie viel Personen halten sich ca. an welchen  Wochentagen und Uhrzeiten dort auf? 

Zu den Massnahmen:

Wie viel Einsätze gab es durch das Ordnungsamt, der Polizei, sowie Streetworker/ 
Sozialarbeiter?
Ab wann wurden die Einsätze in welcher Form intensiviert?
Welches Ergebnis?

Zu weiteren Massnahmen:

Welche Kosten entstehen durch die Mauerentfernung?
Wird die Verwaltung es tolerieren, wenn sich die Szene auf die Bänke des benachbarten 
Stadtparkes, der vor allem durch Kinder und ältere Martener BürgerInnen zur Naherholung 
genutzt wird,  verlagern wird, und es ähnliche Beschwerden geben wird?
Falls nein, welche Maßnahmen wären dann geplant?
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